



Vélizy-Villacoublay décroche la fleur d'or!

AKTUALITÄT

UMWELT

Freitag, 13. september 2024

Vélizy-Villacoublay décroche la fleur d'or!

Labellisée ville fleurie depuis 1982, Vélizy-Villacoublay est fière d'afficher ses 4 fleurs à chaque entrée de ville depuis plus de 20 ans. Suite à la dernière visite du jury du Comité national des villes et villages fleuris (CNVVF), en juillet 2024, la Ville se voit aujourd'hui décerner la distinction suprême: La Fleur d'Or. Une récompense qui salue l'engagement de longue date de la municipalité et le travail quotidien de ses agents pour la valorisation de son cadre de vie et la préservation de son patrimoine arboré.



Attribuée aux communes "4 Fleurs" qui présentent une démarche exemplaire, la Fleur d'Or est un trophée millésimé valable un an qui ne peut être attribuée qu'une seule fois pendant une période de six ans. Cette année, [elles ne sont que 8 communes dans toute la France](#) à se parer d'or, dont Vélizy-Villacoublay.

Si cette distinction salue l'embellissement et le fleurissement de la ville, elle reflète surtout son engagement en faveur de l'amélioration de la qualité de vie, la préservation de l'environnement et toutes les actions menées pour faire de Vélizy une ville innovante et durable. La gestion des eaux de pluie, la réduction des îlots de chaleur, la végétalisation des espaces minéraux (comme le quartier Louvois) ont par exemple séduit le jury.

- Près de 4500 communes labellisées de 1 à 4 fleurs
- Seulement 8 Fleurs d'Or dans toute la France

Cette Fleur d'Or est le fruit d'un travail collectif, impliquant l'ensemble des acteurs de l'aménagement urbain de la commune. Elle récompense les élus et services municipaux qui œuvrent avec passion, chaque jour, pour que la ville soit propre, agréable, une ville où il fait bon vivre.

La remise de cette distinction prestigieuse aura lieu le 3 décembre prochain lors d'une cérémonie organisée par le CNVVF avec l'ensemble des lauréats.

La presse en parle !

BFM Paris : [Villiers: la ville la plus fleurie de la région](#)

Actu. fr : [Cette ville des Yvelines est si bien fleurie qu'elle est récompensée en or ! La seule en Ile-de-France !](#)

Pour découvrir les actions de la Ville en faveur de l'environnement et du cadre de vie, consultez [le guide réalisé à l'occasion de la visite du jury en juillet 2024](#).

Le saviez-vous?? Autrefois nommé concours, le label Villes et Villages Fleuris a été créé en 1959 en France pour promouvoir le fleurissement, le cadre de vie et les espaces verts.